

岡山南高校 産学連携実学体験プロジェクト(MPS) 「平成27年度 MPS最終報告会並びに次年度引き継ぎ会」

菅公学生服株式会社(本社:岡山市北区駅元町 社長:尾崎茂)は、平成26年度より、岡山県立岡山南高等学校 服飾デザイン科(所在地:岡山市北区奥田 校長 上田康信)が主催する「産学連携実学体験プロジェクト(MPS)」の連携企業として、共同でキャリア教育を推進してきました。本年度は、赤磐市立磐梨中学校より体操服のデザイン(平成28年度新入学生着用)の依頼を受け「磐梨体操服イノベーションプラン」として商品企画を進めてきました。平成27年11月24日には、完成した体操服(5アイテム)をカンコーショップにて発表させていただきました。この度、一年間のプロジェクトのまとめとして最終報告会並びに、次年度引き継ぎ会を次のように計画致しましたので、お知らせいたします。

記

- | | | |
|-----|--|--------------------|
| 日 時 | 平成28年3月2日(水) 時間 10:00頃～11:00頃 | |
| 場 所 | 岡山県立岡山南高等学校 「南の森」多目的教室(商業棟1F奥) 岡山市北区奥田2丁目4-7 TEL:086-224-2226 | |
| 内 容 | ①「H26、27産学連携実学体験プロジェクト MPS」最終報告(生徒プレゼン発表) ②「磐梨体操服イノベーションプラン 新・磐梨中学校体操服」の発表 (ファッションショー形式で生徒プレゼン発表) ③現プロジェクト実践者(服飾デザイン科2年生)から、次年度へのプロジェクト実践者 (服飾デザイン科1年生)への引き継ぎ式 ④次年度MPSプロジェクト活動概要 岡山市立岡輝中学校女子生徒制服企画の発表 (平成29年度入学女子生徒着用 リニューアル制服のデザイン企画) | |
| 目 的 | <ul style="list-style-type: none"> ・地域に貢献し、「岡山のニューリーダー」として次世代を担う人材の育成を目指す ・高度で実践的な知識と技術の習得を図る ・地元の最先端の企業活動から、創造的に企画・デザインする能力を涵養し、家庭科教育の一層の充実を図るとともにキャリア設計のベースとする ・高校生の夢の創造と21世紀のファッションを切り拓く新しい人材を育成する | |
| 出席者 | 岡山南高等学校 | |
| | 校長 | 上田 康信先生 |
| | 副校長 | 村上 洋之先生 |
| | 教頭 | 長谷川 陽子先生 |
| | 家庭学科主任 | 中野 明子先生 |
| | 服飾デザイン科主任・服飾デザイン科2年担当 | 中村 佳子先生 |
| | 服飾デザイン科2年生・1年生 | 生徒 77名 |
| | 赤磐市立磐梨中学校 | |
| | 校長 | 田上 善朗先生 |
| | 岡山市立岡輝中学校 | |
| | 校長 | 片山 安基夫先生 |
| | 菅公学生服株式会社 | |
| | 取締役 | 曾山 紀浩 |
| | 開発本部 副本部長 | 岩井 聡 |
| | 開発本部 スクール企画開発部 部長 | 原田 季典 |
| | 第二営業本部 学校提案部 学校提案課 課長 | 多賀 久美子(服飾デザイン科卒業生) |
| | 開発本部 スポーツ企画開発部 スポーツ商品開発課 | 井上 翔太(情報処理科卒業生) |

以上